

Introducen tecnología de punta en la producción de tabaco



La Habana, 29 agosto (RHC)- Trabajadores de la Empresa Internacional Cubana de Tabaco S.A. (ICT), de esta capital, comenzarán en septiembre el montaje de dos máquinas rápidas, de última generación, para la elaboración de tabacos destinados al consumo nacional y la exportación.

Emilio Delgado Mena, director de producción de la entidad, perteneciente al Grupo Empresarial Tabacuba, del Ministerio de la Agricultura, comentó a la Agencia Cubana de Noticias que esa tecnología se emplea actualmente en muy pocas naciones del mundo, por las características específicas de sus formatos.

Expresó que son las únicas que usan materias primas ciento por ciento naturales, salidas de las mejores vegas del país.

Significó que la instalación de los dos modernos medios elevará la velocidad de producción de 20 revoluciones por minuto a 40, y podrán ser operados por una sola trabajadora a la vez.

Actualmente la empresa cubana de tabacos cuenta en su portafolio con 9 marcas y 52 referencias, con un peso inferior a los 3 gramos, en los formatos Mini, Club y Puritos, bajo las marcas Cohíba, Montecristo, Romeo y Julieta, Partagás, Punch, Quintero y José L. Piedra.

Expresó que la entidad viene trabajando desde hace unos 8 años en el mejoramiento de la maquinaria, dado que algunas tenían medio siglo de fabricación.

Comenzamos a introducir el sistema de bobina, que garantiza una mayor productividad, eficiencia, disminuye los costos y la utilización de la fuerza de trabajo, precisó el directivo.

Ese proceso está concluido en los formatos de tres gramos (Mini-club y Puritos) y ahora estamos laborando en los de mayor tamaño (Corona, Cristal y Guantanamera).

Se prevé que para el primer trimestre del 2017 entren en producción estos equipos.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/104001-introducen-tecnologia-de-punta-en-la-produccion-de-tabaco>



Radio Habana Cuba